
山西日月峰建筑工程有限公司

2018 年 10 月第一次

企业高端发展战略评估会议纪要

会议时间：2018 年 10 月 9 日下午 15 时—17 时

会议地点：太铁白龙苑孙玉生寓所

参会人员：孙玉生、王爱国、杨生才、张晓波

会议主题：审议公司高端发展战略规划、五台山会议纪

要

会议内容：

会议由孙玉生主持，会议审议通过了日月峰公司的高端

发展战略规划和 2018 年 9 月公司高层五台山会议纪要，并

就公司当前和今后一个时期的具体工作提出了意见和建议。

一、孙玉生就机构人事、制度保障、人才建设、企业文

化等方面工作发表了意见：

1、关于机构人事方面

杨生才任公司总经理兼党支部书记，负责党建和公司全

面工作，分管办公室、财务部，担任公司高端发展领导组组

长。

张晓波任公司常务副总兼工会主席，协助总经理工作，



协调各部门开展各项工作，分管公司群团工作，担任公司高

端发展领导组副组长。

赵成军任公司总工，分管工程部、预算部；

李定国任公司副总兼经营部部长；

杨媛丰任公司副总兼财务部部长。

孙玉生任公司战略发展高级顾问。

王爱国任企业高端发展高级顾问。

2 关于制度保障方面

公司下一阶段的发展目标是三年内实现建筑工程施工

总承包一级资质，五年后实现建筑工程施工总承包特级资

质，专业施工总承包资质齐全，共用八年的时间实现公司高

端发展战略目标。要达到这个目标，必须用国有企业先进的

经营策略、管理机制、战略思想来规范、管理、运作企业。

3、关于人才建设方面

人才是企业发展最关键的因素。有人就有一切，一切问

题都是人的问题。人的问题实质是人才的发现、培养、成才

的问题。这个问题解决好了，其他制约企业发展的所有问题

就会迎刃而解。

4、其他方面

（1）建议从 10 月份起，员工工资在原基础上普调 10%，

新提拔副总的待遇，也要对接行业优秀企业提上去；

（2）王正祥从 10 月份开始工作并起薪，由其做好《山



西日月峰》创刊号的有关工作；

（3）四季度做好接待《建筑》杂志总编辑采访工作；

（4）把每年八月初一在五台山召开企业高端发展战略

会议作为制度确定下来。

二、杨生才就机构与分工、奖惩办法、人才吸收等方面

作出了指导性意见：

1、原则上同意机构设置与人员分工。

2、要明确和细化奖惩办法，比如：综合办在企业资质

方面增项、升级成功均可给予奖励，一级升级成功奖励 30

万，每增项成功一项给予 5000—10000 的奖励，但处罚也要

同时进行，比如延误年检如何处罚等实施细则要制定出来；

经营部的管理和奖励办法要出台，多参照其他公司的模式。

3、要注重人才的吸收，待遇要有吸引力，能力和报酬

要匹配，工资可以实行差别化分配和增长。

4、办公室的一项重要任务是吸收人才。

5、要提高员工的幸福感，让员工有主人翁意识，把工

作当成实现自己理想的事业来干。

三、王爱国提出了三条意见：

1、年青人一要加强学习，提高业务水平和能力，二是

注意关注国家、省、市最新行业动态，收集最新信息。

2、做企业一定要有超前的战略眼光。

3、人才是企业的根本，要大力培养青年骨干。



四、张晓波赞成会议审议通过的议项，赞同与会领导提

出的意见，并作会议记录。

五、会议分析了当前国内外宏观发展大势，特别是在伟

大领袖习近平新时代中国特色社会主义思想指引下，中国改

革开放的步伐将进一步加快。一大批利好政策将不断推出，

企业发展面临着空前的大好机遇。

会议指出，公司的发展，必须牢牢把握新时代赋予民营

企业的历史重任和光荣使命，要以对国家和民族伟大复兴的

大胸怀，大抱负，大担当，做出无愧于我们共产党人伟大理

想的奋斗和实践！

会议强调，我们的事业是伟大的事业，伟大的事业必须

下定决心，团结一致，不怕困难，坚定意志，一定能够创造

奇迹，一定能够实现我们的理想——造就一个世界一流的大

公司、大企业、大集团！

日月峰高端发展领导组

2018 年 10 月 12 日

晓波：

《纪要》作了一些修改。这是我们事业的开端，信心决

定一切！以此定稿，呈杨总和爱国顾问。

日后必以准确无误的结果证实我们的誓言！
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